



## Résolution sur la grille de rentrée

A la lecture de la grille de rentrée, les élus dénoncent une politique éditoriale qui aggrave la paupérisation de l'activité des salariés dans les stations régionales.

Côté antennes, de plus en plus de programmes régionaux sont remplacés par des programmes de réseau, pour la plupart largement externalisés, qui ne génèrent pas d'activité en interne. Ces derniers sont, pour une part, présentés par d'anciennes figures nationales, qui n'incarnent nullement les territoires.

A l'heure où la société française subit des fractures sociales, environnementales et territoriales, la ligne éditoriale cantonne en outre les régions dans des thématiques patrimoniales et culinaires, caricaturales et condescendantes pour la majorité des citoyens qui vivent en région. Que dire du concours de la meilleure moule-frite, de la battle pizza ou de la meilleure quiche-lorraine ?

Sur l'info, face à l'attrition des moyens régionaux, qui illustre le jacobinisme endémique de cette entreprise, la direction opte pour le remplissage à bas coût, traduisant ainsi son dédain pour l'info régionale. Le programme « On vous emmène ici », boutique par FTR consiste en une rediffusion de sujets patrimoniaux avec un invité en visio, tourné en plateau à Lyon.

Ce programme diffusé nationalement dans les tranches phare Ici 12/13 et Ici 19/20 n'a que pour vocation de remplacer à peu de frais de la fabrication régionale.

Désormais, les équipes sont cantonnées sur le seul journal télévisé, sans possibilité de diversifier leur activité, d'exprimer leur expertise et de fournir des contenus de fond élaborés sur les problématiques régionales et sociétales.

Ces annonces ont provoqué un fort émoi au sein des élus du CSE, qui sont, eux aussi, des professionnels exerçant dans leurs régions.

Ces derniers dénoncent les graves conséquences de cette stratégie sur la santé des salariés, qui s'accompagne de pertes de sens, du sentiment de qualité empêchée, de perte d'activité et d'incertitude socio-économique.

Ils enjoignent instamment à la direction de revoir sa politique, afin de permettre aux salariés du réseau régional de France 3 d'exercer pleinement leurs compétences professionnelles, en ayant des perspectives et en retrouvant du sens au travail.

**Adopté à l'unanimité des 21 votants  
CFDT, CGT, FO, SNJ et SUD s'associent.**

Paris, le 28 août 2025